



Artikelnummer / Article number: 711005A

EAN / EAN number: 4250384785628
Frachtkategorie / Freight category: C

Bautreppe, Breite: 1,00 m, 5 Stufen

Construction stair, Width: 1.00 m, 5 steps



Artikeltext

Bautreppe

Bautreppe

Kombination aus Bautreppe und Rampe als temporärer Verkehrsweg zum Überwinden von einzelnen Geschossebenen, als Zugang zu einer Baugrube, zum Überwinden von steilen Böschungen oder nutzbar als Rampe zum Überbrücken von Gräben oder Stufen beispielsweise mit einer Schubkarre.

- Eintrittsstufen aus rutschsicherem, korrosionsbeständigen Aluminium für einen sicheren Tritt
- Rahmen und Geländer aus stabilem, feuerverzinkten Stahl für erhöhte Verwindungssteifigkeit
- Hand- und Fußläufe zusätzlich rot beschichtet für verbesserte visuelle Wahrnehmbarkeit
- Durchgangsbreite ermöglicht das nebeneinander Laufen zweier Personen sowie den Transport sperriger Gegenstände
- Geländer einklappbar sodass die Treppe für optimalen Transport und Lagerung flach zusammengelegt werden kann
- einfacher Transport mit Stapler, Kran oder mit bis zu 6 Personen durch die praktische Kombination aus Handgriff und Stapleröse

- Breite: 1,00 m
- 5 Stufen

Item description

Construction stair

Construction stair

Combination of construction stairs and ramp as a temporary traffic route for overcoming individual floor levels, accessing an excavation pit, navigating steep slopes, or as a ramp for bridging trenches or steps, for example, with a wheelbarrow.

- entry steps made of non-slip, corrosion-resistant aluminum for secure footing
- frame and railing made of sturdy, hot-dip galvanized steel for increased torsional rigidity
- handrails and footrails are additionally coated in red for improved visual recognition
- passage width allows two people to walk side by side and transport bulky items
- the railing is foldable, allowing the stairs to be laid flat for optimal transport and storage
- easy transport by forklift, crane, or with up to 6 people using the practical combination of a handle and forklift eye

- Width: 1.00 m
- 5 steps

* Alle Angaben sind Richtwerte (teilweise mit branchenüblichen Rundungen zum besseren Verständnis) und dienen lediglich zum Produktverständnis, nicht aber als Basis zum Bau von Zubehörteilen, Lagergestellen, Adaptierungen, Kombinationsprodukten oä. Alle Angaben sind ohne Gewähr, für evtl. Fehler und resultierende Folgen übernehmen wir keine Verantwortung.

* All data are approximate values (partly with industry-standard rounding for better understanding) and serve only for product understanding, but not as a basis for the design of accessories, storage solutions, adaptations, combination products or the like. All information is without guarantee, for possible errors and resulting consequences we assume no responsibility.



Verwendungszweck

Der Verwendungszweck einer Bautreppe liegt in der sicheren und komfortablen Überwindung von Höhenunterschieden auf Baustellen. Sie wird eingesetzt, um einen stabilen Zugang zwischen verschiedenen Ebenen zu schaffen, beispielsweise in Rohbauten oder bei Gerüstkonstruktionen. Durch ihre robuste Bauweise und rutschhemmende Ausführung ermöglicht die Bautreppe ein sicheres Begehen auch unter anspruchsvollen Bedingungen. Ob im Hochbau, bei Sanierungen oder im Innenausbau: Die Bautreppe ist eine praktische Lösung für sicheren Zugang, effiziente Arbeitsabläufe und erhöhte Arbeitssicherheit.

Technische Daten

Gewicht: kg
Abmessungen: 1451 mm x 3000 mm x 205 mm
Material:
Eintrittsstufen: Aluminium
Rahmen und Gelände: feuerverzinkter Stahl

Technical specifications

Weight: kg
Dimensions: 1451 mm x 3000 mm x 205 mm
material:
entry steps: aluminum
frame and railing: hot-dip galvanized steel

* Alle Angaben sind Richtwerte (teilweise mit branchenüblichen Rundungen zum besseren Verständnis) und dienen lediglich zum Produktverständnis, nicht aber als Basis zum Bau von Zubehörteilen, Lagergestellen, Adaptierungen, Kombinationsprodukten oä. Alle Angaben sind ohne Gewähr, für evtl. Fehler und resultierende Folgen übernehmen wir keine Verantwortung.

* All data are approximate values (partly with industry-standard rounding for better understanding) and serve only for product understanding, but not as a basis for the design of accessories, storage solutions, adaptations, combination products or the like. All information is without guarantee, for possible errors and resulting consequences we assume no responsibility.